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PEDIDO DE INFORMAÇÃO N9 134/2022

Senhor Presidente,

O VereadoÍ que este subscreve, solicita que após dada ciência ao Plenário,

conforme determinação regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal * Secretaria

de Planejamento o seguinte pedido de informação:

Que sejam informadas as seguintes questões:

1. Se foram resolvidas as pendências existentes para o pleno

funcionamento da Estação de Tratamento de Ágrru - ETA do
Ibaré;

2. Caso negativo, qual aprevisão para conclusão das pendências

necessárias ao funcionamento da ETA;
3. Seja eneaminhada cópia da ação juizada pelo município

conka a CORSAN corn a indicação do respectivo número do
processo judicial.
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JUSTIFICATTVA:

Considerando que este Yereador apresentou o Pedido de Informação nq

7212022, buscando as informações necessarias quanto ao funcionamento da ETA, uma vez
que este questiona sobre o refsrido assunto desde o ano de 2019.

Considerando que a Secretiíria de Planejanlento, através do memorando na

56/2022, informou que no que tange a Corsan regional se buscou respostas quanto ao
atendimento a ser rcalizado pela mesma, através de notificação extrajudicial, entretanto, no
momento estavam aguardando a definição do processo de privatizaçâo ou não desta
Companhia uma vez que â realizaçáa de aditivo dependerá inclusive do futuro desta.
Salientou também que tal assunto vem sendo tratado junto ao Ministério Público.

Tendo em vista que nâ notificação apresentada pelo município constava
expressamente que decorridos 30 dias do recebimento da mesma seriam adotadas medidas
judiciais cabíveis visando o cumprimento do contratolconvênio vigente e que já decorreu
tal prazo, necessiário se faz que sejam efetuadas as informações devidas pela administração.
justamente porque tal situação não pode perdurar por tempo indefinido, a qual tem trazido
prejuízo a comunidade da localidade do lbaré, ainda mais em se tratando de qualidade da
água, cujo bem é essencial a vida.

Sala "Severino Silveirq" da Câmara Municipql de Vereadores de Lavras do
Sul,5 dejulho de 2A22,
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